

# どんぼりニュース

 道頓堀商店会報  
<http://www.dotonbori.or.jp>

<http://www.dotonbori.or.jp>

<http://www.dotonbori.or.jp>

## 道頓堀商店会事務局

〒542-0071 大阪市中央区道頓堀1-7-21 中座くいだおれビルB1

TEL.06-6211-4542 FAX.06-6211-9764

発行人：上山 勝也

2020年  
6月号

Vol.176

2020年5月28日

発行



▲昨年の万灯祭風景。

お申し込み

「いつとこミナミ」HP申し込みホーム

<http://www.ittoko-minami.net/>

締め切り：6月10日まで

な被害を受けています。「こんな時期だから」そして、ミナミの心意気込みで「万灯祭」を例年通りに開催することを決定しました。

今年はミナミの回復を願う市民の方にも気軽に参加いただけるように一般募集。一人でも多くの方が「ウイルス感染終息・ミナミの街の回復」を願つて献灯していただき、ミナミを明るくしていただきたいものです。自分の名前が載った提灯をバックに写真を撮って、SNSで発信するという楽しみ方もあります。1灯1万円（税込み）、お知り合いの方にもおすすめください。

主催はひとつミナミ実行委員会で、開催期間は、7月1日（水）～8月31日（月）（62日間）、連日19時～26時の7時間点灯、深里橋（四ツ橋筋）～日本橋（堀筋）の道頓堀川両岸をライトアップします。

我がまち・ミナミが新型コロナウイルス感染拡大の影響で大きな被害を受けています。「こんな時期だからこそ、ミナミの心意気を見せよう」という意気込みで「万灯祭」を例年通りに開催することを決定しました。

緊急事態宣言が解除され、休業要請の大幅な解除があり、当商店街でも開店営業をする店舗が増えています。当商店会としては、少しずつでも賑わいを取り戻したいと考えており、十分な感染予防対策を取って、開店営業していただきました。

そこで、開店時の感染防止に役立つていただきため、6月1日時点ですで開店している店舗様に衛生対策費として、1店舗につき5万円を助

要事項を記入し、郵便、FAX、メールの添付ファイル(PDF)、事務局郵便BOX投函にて事務局に返送してください。

## 通常総会の書面議決について

緊急事態宣言や休業要請が解除されたとしても、まだまだ油断できない状況にあります。早急な回復には困難もあり、今しばらくは来客も少なく、厳しい経営環境にあると推測されます。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、令和2年度通常総会の開催を中止とし、書面による議案決議をしていただきたいと思います。近日中に配布する予定の総会議案書をご確認いただき、書面議決書を6月16日までに郵便、FAX、メールの添付ファイル(PDF)、事務局郵

以上よりお願い申しあげます。  
議案内容は以下の通りです。

【第1号議案】

令和元年度事業活動報告及び同収支決算報告承認の件  
【第2号議案】

された後の6ヶ月分の通常会費（基本会費及び規模別会費）を免除することに決定しました。これは4ヶ月分の会費免除に続くもので、今後の経営状況の実情を考慮し、会員の皆さんの一刻も早い回復を願って実施します。なお、オーナー会費は今までどおりお

会員の皆さまからいただいた書面議決書をもとに、6月24日(水)開催の役員会で通常総会の書面開催を行います。議決の重要な書類となりますので、書面議決書を期日までに返送いただきますよう、くれぐれもよろしくお願ひします。

開店している会員店舗さまに衛生対策費を助成します。

# 開店に向けて「やつたるで田」ポスター

3月末から4月にかけて、緊急事態宣言のもと休業要請が出ていたころ、

じつと耐えていた「負けへんで!!」から、5月になり、

休業要請解除後に開店し、回復に向けて「やつたるで!!」の決意を表現するポスターが作られています。

商店街の皆さん!一致団結して、がんばりましょう!

▼みつる

▼くれおーる



歌舞伎役者の片岡愛之助さんが「負けへんで」「やつたるで」の特大ポスターに登場、コロナ災害復興のために「役買つてくれます。「松竹座から日本を元気に!!」と銘打つて、商店街各店が作ったポスターとともに、6月初旬から松竹座正面に設置されるアートギャラリーに展示されます。おつづき期待!

「やつたるで!!」メッセージ

皆さんからいただいたメッセージを紹介します。



和食たちばな 北川貴司

▼完敗させて乾杯や!!出来たての道頓堀地ビールで乾杯しましょう!!負けへんで!!

吉元常洋  
道頓堀ZAZA(バイタルアートボックス)

▼ZAZAのライブエンターテインメントで皆さんは元気にしたいと思います。劇場のチカラ、文化のチカラを信じて…やつたるで!!

昭和大衆ホルモン道頓堀店 山本

▼「芝居町道頓堀」の活気が戻る日を信じて、今できることに精一杯取り組みます。負けへんで!!

大阪松竹座 秀邦彦

▼「ガングンい!うぜ」「うちをだいじに」で皆さんは元気にしたいと思います。劇場のチカラ、文化のチカラを信じて…やつたるで!!

大阪松竹座秀邦彦